



[¿SERÁ?]

Plan en marcha

Este jueves, la presidenta Claudia Sheinbaum informará en qué consiste el Plan Integral de Fortalecimiento Económico y lo hará en el Museo Nacional de Antropología ante gobernadores, empresarios, industriales, legisladores y líderes sindicales. Nos dicen que pondrá especial énfasis en el sector automotriz, energético y textil. La crisis arancelaria de Trump aún no está superada, pero la mandataria no ha dejado de delinear todas las rutas posibles. ¿Será?

Acuerdos

En Palacio Nacional tuvieron por fin un respiro luego de la conferencia en que Donald Trump anunció aranceles a más de 80 países, pero no al gobernado por Claudia Sheinbaum. Los enterados aseguran que el gobierno cuatroteísta logró acordar la implementación de varias medidas, sobre todo en temas de seguridad y combate a la delincuencia organizada, frenar el flujo migratorio y, de manera importante, reforzar la supervisión en las aduanas; así, el tema arancelario quedará en pausa nuevamente. ¿Será?

Acusan a Fadlala

A quien denunciaron por violencia institucional y política en razón de género ante la Fiscalía capitalina fue a Fadlala Akabani, actual subsecretario de Gobierno de la Ciudad de México, exsecretario de Economía y exjefe delegacional panista en Benito Juárez. ¿Quién presentó ese recurso legal? Se trata de la diputada federal Mónica Sandoval, quien informó que acudió a un llamado ciudadano a Tlatelolco en donde fue violentada por el servidor público, quien, asegura, la invisibilizó, la intimidó y nunca le dio la palabra... Parece que el funcionario no se ha actualizado sobre el avance en la CDMX en la legislación para fortalecer la equidad y contener la violencia contra las mujeres. ¿Habría que mandarlo a un curso? ¿Será?

Reglas torcidas

Los magistrados del TEPJF están en una encrucijada: aplicar la reforma judicial de manera literal, como lo marca la Constitución, y que el INE tenga la exclusividad para el llamado al voto de la elección de jueces, magistrados y ministros o darle gusto a la 4T y torcer lo que dice la ley para que otros Poderes pueden invitar a los ciudadanos a acudir a las urnas. Lo curioso es que se impugne una regla que ellos mismos avalaron, pero que por las prisas no notaron. ¡Sólo en México! ¿Será?

Preparan lonas

Nos dicen que aunque la versión oficial de Morena es que no meterán las manos en la elección judicial, durante la reunión que sostuvo Luisa Alcalde, dirigente nacional de Morena, con los diputados, no faltó quien ofreció conseguir recursos para financiar la difusión de las campañas, y hasta se habló de pintar bardas y "apoyar" con lonas y carteles... Al parecer el partido del oficialismo pronostica la baja participación de la sociedad mexicana el próximo 1 de junio. ¿Será?

Diálogo ¿a medias?

Colectivos de madres buscadoras estaban muy emocionados de que la senadora morenista Lilia Margarita Valdez Martínez, quien preside la Comisión de Gobernación, la encargada de dictaminar las disposiciones que envió la presidenta Claudia Sheinbaum en materia de desapariciones, las invitara para manifestar sus inquietudes. Pese a la buena intención, nos cuentan que no todos han conseguido una cita con la legisladora, por lo que sólo se dio voz a algunos y nuevamente una parte importante de los activistas quedaron al margen y según nos cuentan el próximo martes las Comisiones podrían dar visto bueno al asunto. ¿Será?